
 

 

 

 

 

 

 

6月市議会が始まりました。（６/1開会） 

一般質問者は 22名です。 一覧表を参照してください。⇒ 

一般質問は 2日間となります。 

7日（月）12名、 10日（木）10名、議案質疑、委員会付託 

 

日本共産党一宮市議会 彦坂和子議員の一般質問 

6月 7日（月）12番目 午後 4時頃から 

１，子どもたちが健やかに育つ保育環境を    

（１）黒田西保育園の廃園と民間移管について 

（２）競輪場跡地の商業施設内のテナント型保育所について 

２，一宮市障害福祉サービス等支給決定基準 

 

6月市議会について  議会運営委員会（5/25）の資料より 

（議員の間のクラスター（集団感染）発生の防止・感染リスク軽減の観点からの措置） 

・一般質問は 30分以内（答弁を含む）、原則２人ずつ質問した後休憩する。 

・本会議等の市民傍聴の自粛のお願いをする。 

 ＊インターネット中継により本会議・委員会を視聴することができます。 

 

申し入れの回答が届きました。裏面を見てください 

日本共産党が 5/6 市へ提出した「新型コロナウィルス感染症・新型 

コロナワクチン接種に関する申し入れ」について、5/24市から回答 

が届きました。 申し入れと回答の内容は裏面を見てください。 

 

一般質問通告者一覧（2020年 3月議会で通告を取り消した議員は△で表記 敬称略） 

議員名 
期
数 

会派 
2019年(下段は月) 2020年 2021年 

6 9 12 3 6 ９ 12 ３ 6 

浅井 俊彦 7 令和会  
     

    

市川 智明 1 公明党 ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ 

伊藤 裕通 5 自民党 
 

○ ○ 
  

    

井上 文男 3 令和会  ○ ○ ○ △ ○ ○  ○ ○ 

鵜飼 和司 2 一真会 ○ 
 

○ △ ○ ○  ○  

宇山 祥子 1 いちのみやを良くする会 ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ◎ ○ 

太田 文人 6 一真会 
     

    

大津 乃里予 1 一真会 ○ ○ 
 

△ ○ ○ ○  ○ 

岡本 将嗣 4 令和会  ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

尾関 さとる 1 令和会  ○ 
 

○ △ ○ ○ ○ ○ ○ 

河村 弘保 2 公明党 ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ○  

木村 健太 1 令和会  
 

○ 
 

△ ○ ○ ○  ○ 

京極 扶美子 5 一真会 
     

    

後藤 美由紀 1 いちのみやを良くする会 ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ 

小林 けいめい 1 新緑風会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

柴田 雄二 4 公明党 ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ 

島津 秀典 2 令和会  ○ 
 

○ 
  

   ○ 

髙木 宏昌 4 一真会 
 

○ 
   

    

髙橋 一 2 新緑風会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ◎ ○ 

竹山 聡 4 令和会  ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○   

東渕 正人 1 令和会  
   

○ 
 

 ○ ○ ○ 

中村 かずひと 2 新緑風会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○  

西脇 保廣 5 新緑風会 ○ 
 

○ 
 

○  ○  ○ 

則竹 安郎 3 令和会  ○ 
  

△ 
 

    

長谷川 八十 2 令和会  
     

    

服部 修寛 6 一宮市民クラブ 
    

○ ○ ○ ○ ○ 

花谷 昌章 5 令和会  
     

    

彦坂 和子 3 日本共産党 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

平松 邦江 4 公明党 ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ◎ ○ 

松井 哲朗 7 一真会 
     

  ◎  

水谷 千恵子 3 公明党 ○ ○ ○ △ ○  ○  ○ 

本山 廣次 1 令和会  
 

○ ○ 
 

○ ○ ○ ○ ○ 

森 利明 4 令和会  
 

○ 
 

△ ○    ○ 

森 ひとみ 2 一真会 ○ 
 

○ △ ○    ○ 

八木 丈之 4 令和会  ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

横井 忠史 5 令和会  
     

    

渡辺 之良 5 令和会  
     

  ◎  

渡部 晃久 2 令和会  ○ ○ ○ ○ ○  ○ ○  

合計(名) 23 22 23 9 25 20 22 21 22 
お詫びと訂正 ※シャットル 776の会派別名簿（38名  敬称略）において、真風会（7名）の鵜飼和司市議を鵜飼

和史と表記するミスがございました。謹んで訂正いたします。 



 

申し入れ（5/6）と回答（5/24）の内容を紹介します 

１， 市内のコロナウィルス感染症について 

（１）5月 5日現在 4月 1日からの感染者数は 286人です。3月の感染者数は 34人でし
たが、4月は 216人、5月は 5日間で 70人です。286人の感染者の症状の内訳（無症状、
中等症、重症）、感染経路不明者の割合を教えて下さい。 

また、市の感染者の実態についてどのように考えていますか。 

感染拡大を抑えるための対策について、どのように議論されていますか。 

【答】286名中 168名で 58.7％です。 重症 2名、中等症 19名、 

軽症 226名、無症状 39名となっており、軽症・無症状者が多い 

印象です。 保健所では、感染者の日々の健康観察及び積極的 

疫学調査（感染経路の調査、濃厚接触者の特定等）を中心に行 

っており、感染拡大を防止する議論はしておりません。 

  

（２）入院、医療機関のひっ迫状況はいかがですか。感染者が必要な医療を受けることが
できていますか。コロナ患者以外の方が救急搬送される時、いくつかの医療機関をた
らい回しされることはないですか。 

【答】状況により困難なケースはありますが、受入不可となったことはありません。医療
機関内の状況については承知しておりません。入院された患者については、医療機関
において適切な治療を受けていると考えております。保健所では、医療機関と調整し
た上で受診・入院していただいているので、たらい回しということはありません。 

（３）自宅療養者数は？ 全国では、自宅療養者の症状が急変して死亡する、重症化する
という報道があります。健康管理の把握はどのように行われていますか。食事はどう
されていますか。市の予算で購入したパルスオキシメーター（100 台）の利用状況は
いかがですか。足りていますか。 

【答】日々、自宅療養に入り、また解除される方がいるため人数は流動的ですが、5/17

の時点で 100名以上が自宅療養中です。自宅で食事の手配に困る
方については、配食サービスが受けられるようになっています。 

パルスオキシメーターについては、感染者の増加に伴い追加購入し、
自宅療養中の方に貸与しています。 

（４）保健所の職員の体制・人員は足りていますか。人員確保については、担当部局のオ
ーバーワークにならないよう、庁内で応援体制も検討すべきではないでしょうか。 

【答】5月 17日（月）から、市の各部から 6名が応援派遣されています。 

（５）変異株による感染者数の把握はできていますか。できているとすれば患者はどれく
らいですか。変異株についてはどのように考えていますか。 

 【答】一宮市保健所ではコロナの検査を民間委託により行っていますが、変異株につい
ては、委託内容に含まれていないため、把握していません。 

（６）市内の PCR 検査の実態を教えてください。コロナ感染拡大を抑えるために医療機
関、介護施設、福祉施設などに携わるスタッフの社会的検査を行う 

ことが必要と考えます。施設がスタッフの PCR検査を行う場合、 

市が補助することを検討してください。 

【答】5月中旬から、市で高齢者施設及び障害者施設の職員に対する 

検査を実施することになっておりますが、施設・受験者の負担はありません。  

２，新型コロナワクチン接種について 

（１） 国から市へのワクチン供給量、今後の予定はいかがですか。  

（２） ネットでワクチン接種についての情報は出ていますが、 

高齢者への周知はどのように考えていますか 

（３） コールセンター、ネット予約の現状について、集団接種と個別接種についての課題
はいかがですか。市民にはいつになったら接種できるのかと不安があります。接種
の順番（例えば、90 歳、85 歳と年齢での区分、地域別区分など）を決めるなど検
討してはいかがですか。市長からのメッセージを求めます。 

（４） 国から7月末までに高齢者の接種を完了するようにと指導されているとのことです
が、医師・看護師の体制、接種会場の確保はいかがですか。 

【答】（1）～（4）については、5月 14日（金）の臨時市長記者会見の報告事項を 

  ご確認ください。（市ウェブサイト ページ ID 1040729） 

（５） 接種会場へ行けない方 例えば避難行動要支援者名簿登録は約 39,000 人 そのう
ち同意されている方は約 20,000人と聞いています。 

市からの支援はどのように考えていますか？                   

 【答】高年福祉課が 3月以降に要介護 1以上の高齢者に 

タクシー助成券を送付しています。 

市民の声を紹介します。 
年寄りの運動施設があるとよいと思う。スポ文（スポーツ文化センタ
ー）は高い。木曽川体育館のように 100円でやれるように、しかも自転
車で行けるところ。 

（70代男性 日本共産党の「市政アンケート」に寄せられた声より） 

 

 

 

 


